



Nacho Mier confía en la unidad de Morena tras definición de candidatos para 2024

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, confió que la unidad en el partido guinda prevalecerá tras la definición del coordinador nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación, y previó que entre el 15 de septiembre y el 15 de octubre se definirán a los candidatos a las 9 gubernaturas que se elegirán en 2024.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/16063-nacho-mier-confia-en-la-unidad-de-morena-tras-definicion-de-candidatos-para-2024>